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Ergebnisprotokoll zum Veranstaltungstreffen des Jugendforums am 12.04.2023 

Datum: 12, 04. Monat 2023 Zeit: 17:00 Uhr Ort: Der Schuppen 

Anwesend: Daniel, Elia, Lennart, Marius, Nick, Tim (2/8) 
Es fehlen: Bela, Theo, Johanna, Mathilde, Fine, Mahafarin 
Moderation: Marius 
Co-Moderation: Daniel 
Protokoll: Daniel  

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Kiddical Mass (Lennart, 20 Minuten) 

TOP 2: JuKon (Tim, 20 Minuten) 

TOP 3: Fragen an dem BM – Feedback-Anfrage von F4F (Tim, 10 Minuten) 

TOP 4: Sonstiges 

TOP 5: Terminliches 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Tim und Daniel. Nick kommt 17:30 Uhr dazu. Marius kommt 17:58 Uhr 
dazu. Elia kommt 18:24 Uhr dazu (ist ab 18:45 Uhr richtig anwesend). Lennart kommt 18:48 Uhr 
dazu. Das Treffen startete 18:45 Uhr 

Marius als Moderator begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 4 Personen anwesend sind, 
von denen 2 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit nicht 
gegeben. Daniel schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Kiddical Mass 

Lennart stellt vor: Die Kiddical Mass findet am 07.05.2023 ab 10 Uhr statt und wird zusammen 
mit dem ADFC Falkensee organisiert. Dafür geht Lennart auch gleich zum Jour Fixe des ADFC 
am gleichen Abend. 

Soll das Jugendforum 400 EUR für die Beschaffung von Werbe- und 
Veranstaltungsmaterial für die Kiddical-Mass zur Verfügung stellen ? 

Ja Nein Enthaltung 
2 Personen 0 Personen 0 Personen 

 

Lennart merkt noch an, dass in den 400 Euro auch ein Honorar für ihn enthalten sein wird. 
Berechnungsgrundlage: 0 EUR/Stunde. Der Finanzantrag wird online (Telegram-Chat) 
fortgeführt. 

Nick verlässt die Runde. 
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TOP 2: JuKon (JuFOlympics) am 13.05.2023 (Tim, 20 Minuten) 

Tim umreißt kurz das Konzept zur JuKon. Es wird 10 Mini-Spiele geben. Details siehe 
Abbildungen im Anhang. Es bleibt die Frage nach den Flyern offen (Marius ist dafür 
verantwortlich). Die Flyer sind in Arbeit und ein Entwurf steht. Johanna und Mathilde backen 
Kuchen. Des Weiteren wird festgestellt, dass noch kein Finanzantrag für die JuKon-Orga 
gestellt wurde. Marius wirft 700 Euro als Vorschlag in den Raum.  

Soll das Jugendforum 700 EUR für die JuKon-Orga (Spiele, Essen, Trinken, Flyer) zur 
Verfügung stellen ?  

Ja Nein Enthaltung 
2 Personen 0 Personen 0 Personen 

 

Der Antrag wird im Telegram-Chat fortgeführt und Tim kümmert sich darum. Marius kümmert 
sich um Flyer und Lennart bietet einen final prüfenden Blick an. 

Aufgaben 
- Flipcharts Daniel 
- Flyer Marius und ggf. Lennart 
- Finanzantrag fortführen Tim 

 

Wo sollen die Flyer verteilt werden? Schulen. Marius ergänzt: Don Fra, Kaffeerösterei, Thonke. 
Daniel ergänzt als Idee: Interfood, Anthony Bacon und dieser BubbleTea-Laden daneben. Er 
schlägt ferner vor, das JuFo-Logo ggf. nicht auf die Flyer zu drucken, um mehr Leute aus der 
Zielgruppe anzuwerben. Marius verzweifelt dezent an der derzeitigen Beteiligung im 
Jugendforum, gibt Daniel aber recht. Das Jufo-Logo muss aber wahrscheinlich aus rechtlichen 
Gründen rauf (JuFo ist Veranstalter). 

Lennart verlässt das Treffen. 

Daniel gestaltet mindestens ein Flipchart (z. B. Berlin vs. Falkensee). Ansonsten besteht eine 
mehrstimmige Meinung darüber, dass es keinen Sinn macht, bei einer qualitativ so 
hochwertigen, aber quantitativ so niedrigen Gruppenzusammensetzung diesen TOP 
weiterzuführen und ihn eher auf das nächste Veranstaltungstreffen zu verschieben. 

TOP 3: Fragen an die BM-Kandidat/innen – Feedback-Anfrage von F4F (Tim, 10 Minuten) 

Alle gehen nochmal über die Fragen des Klimafragebogens. Elia sieht dringenden 
Verbesserungsbedarf in der Grammatik und im Satzbau der Fragen. Tim bietet an, nochmal 
seine Grammatik-Skills am Fragebogen nicht wild, aber strukturiert auszuleben. Die Fragen 
sollen verständlich und konkret formuliert werden. Ansonsten scheint es inhaltlich ok zu sein. 

TOP 4: Sonstiges 

Alle sonstigen Punkte wurden gelöscht bzw. in Marius Gedächtnis verschoben. Sie werden im 
nächsten Treffen wieder aufgenommen. 

TOP 5: Terminliches 

Marius beauftragt Martin damit, die Abstimmung zu den nächsten Treffen als Telegram-
Abstimmung zu führen. 

Elia verlässt das Treffen. Marius verlässt das Treffen und übergibt an die Co-Moderation. 

Die Co-Moderation beendet das Treffen. 
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Anhang: 

Abbildungen zur JuKon-Planung (Verantworlichkeiten für die Kritzeleien: Mathilde und Marius 
um 1 Uhr nachts, Verantwortlichkeit für den Riss im Papier: Unbekannte/r Täter/in) 

 

 


